



Lunes, 31 de julio de 2023

## Laviana acogerá el 8 de septiembre los actos festivos de celebración del Día de Asturias

- El programa lúdico incluirá conciertos, un mercado artesano y una amplia variedad de actividades para todos los públicos
- El Consejo de Gobierno aprueba el Plan de Sostenibilidad Turística de Gozón, dotado con dos millones para recuperar rutas y crear una gran senda costera de 13,6 kilómetros

El Gobierno del Principado celebrará este año las tradicionales actividades lúdicas vinculadas al Día de Asturias en el municipio de Laviana. Como ya es tradicional, el programa festivo incluirá conciertos, un mercado artesano y una amplia variedad de actividades para todos los públicos. El año pasado las celebraciones tuvieron lugar en Corvera.

Además, con motivo del 8 de septiembre recibirán las Medallas de Asturias cinco trayectorias de gran prestigio en la proyección de la comunidad, la medicina, la actividad política, la cultura y la gastronomía. El Gobierno ha concedido este año las máximas distinciones institucionales a Luis Fernández Vega, oftalmólogo y ex presidente de la Fundación Princesa de Asturias; Laura González, ex presidenta de la Junta General; Xosé Lluís García, primer presidente de la Academia de la Llingua; la escritora María Teresa Álvarez y el chef José Andrés.

Además, otorgará el título de Hijo Predilecto al rector Leopoldo Alas Argüelles, a título póstumo; al empresario asturmexicano Antonio Suárez y a la histórica militante socialista Ángeles Flórez Peón, *Maricuela*. Por su parte, el periodista Juan Ramón Lucas recibirá el reconocimiento de Hijo Adoptivo.

### Desarrollo turístico de Gozón

El Consejo de Gobierno ha dado luz verde al Plan de Sostenibilidad Turística de Gozón, que supondrá una inversión de dos millones, de los cuales 1,8 millones proceden de los fondos europeos *Next Generation* y 200.000 euros serán aportados por el Ayuntamiento de Gozón.



Bajo el título *Con vistas al norte*, el Plan de Sostenibilidad Turística de Gozón plantea, entre otras actuaciones, la puesta en valor del corredor ecológico de Lluanco/Luanco al cabo Peñas - faro de San Xuan, con la creación de una gran senda costera de 13,6 kilómetros. Además, se realizará una inversión relevante para facilitar la movilidad sostenible en el entorno de la nueva ruta. También está prevista la rehabilitación del ecosistema dunar en las playas del corredor ecológico de Lluanco/Luanco al cabo de Peñas (Bañugues y Verdicio).

### **Impulso a la ordenación territorial en el medio rural**

El Consejo de Gobierno ha acordado conceder una subvención de 34.946 euros a la agrupación de solicitantes de la concentración parcelaria privada de Berbeguera, en el concejo de Villayón. Los fondos se destinan a sufragar los gastos de los proyectos y obras, así como de los informes arqueológicos y ambientales.

Esta concentración, de 171 hectáreas de terreno y 13 propietarios, estaba conformada en un principio por 255 parcelas de 0,7 hectáreas de media. Tras el proceso de reordenación territorial, el resultado son 44 fincas con una superficie media de 3,89 hectáreas. Actualmente están en tramitación las infraestructuras necesarias para la explotación de la zona por valor de 100.390 euros.

Las concentraciones parcelarias son herramientas fundamentales para la constitución de explotaciones agrarias de estructura y dimensiones adecuadas, de modo que sean más competitivas y rentables. También permiten reducir los costes, al recortarse los tiempos destinados a desplazamientos y maniobras, y regularizar la situación jurídica de las propiedades.